

EWE

## Sanders verlässt Vorstand

**[15.09.2015] Heiko Sanders scheidet aus dem Vorstand des Unternehmens EWE aus.**

Zum 30. September 2015 verlässt Heiko Sanders auf eigenen Wunsch den Vorstand des EWE-Konzerns. Darauf haben sich laut Unternehmensangaben der EWE-Aufsichtsrat und Sanders verständigt. Sanders ist seit über 13 Jahren in unterschiedlichen führenden Funktionen im EWE-Konzern tätig und seit Juli 2011 Mitglied des Vorstandes von EWE. Hier verantwortet er das Ressort Finanzen. Der Aufgabenbereich von Sanders soll bis zum Eintritt eines Nachfolgers kommissarisch von dem künftigen EWE-Vorstandsvorsitzenden Matthias Brückmann übernommen werden (19833+wir berichteten).

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, EWE AG,